

# Le Parachute-club au plus haut

C'est à Vigoux, au siège social du Parachute-club de l'Indre, que s'est déroulée son assemblée générale, samedi dernier.

Deux membres, Frédéric Truffaut et Benoît Baeckeroot, font toujours partie de l'équipe de France. Lors des compétitions internationales qui ont eu lieu à Dubaï, Frédéric Truffaut a obtenu une médaille d'argent. Au niveau national, Benoît Baeckeroot et l'équipe Woops Besançon, ont remporté le championnat de France. « Frédéric Truffaut et Benoît Baeckeroot se rendront à Chicago du 9 au 22 septembre, pour disputer une nouvelle fois les championnats du monde », a annoncé le président.

**Le bureau.** Président, Michel Truffaut ; secrétaire, Guy Baeckeroot ; trésorier, Frédéric



L'association compte des compétiteurs de haut niveau.

Balanca ; membres, Frédéric Truffaut, Benoît Baeckeroot, Sylvie Paquet.

Contact : Michel Truffaut,  
tél. 02.54.25.31.00.